

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



*Association soutenue et agréée  
par l'UNESCO-GEOPARC*

## **INAUGURATION LE SAMEDI 5 AOÛT 2017 DU RUCHER SYMBOLE DU VIVANT** *de Pie Fourcha, sur le lieu du crash du vol 9525 Germanwings en présence des responsables locaux, de la compagnie aérienne ainsi que des familles des victimes.*

Nous nous souvenons tous du drame du crash de l'avion de la Germanwings dans les Alpes de Haute-Provence le 24 mars 2015 causant la mort de plus de 150 personnes.

L'AEAV a présenté aux autorités compétentes un projet humaniste d'une grande portée symbolique. Il s'inscrit dans un projet global non loin du site de la catastrophe où se trouve le mémorial en souvenir des défunts.

Juste à côté d'une chapelle romane qui va être transformée en un lieu oecuménique a été retrouvé les vestiges d'un apier, a priori millénaire. Notre association a proposé à tous les représentants présents autour du projet, d'ajouter un élément consacré au vivant. Nous avons voulu que l'apier, une fois restauré, accueille de nouveau un rucher. Ces colonies d'abeilles installées seront destinées, non pas à produire au bénéfice de l'homme, mais dans la symbolique du lieu, à essaimer afin de réensemencer la nature de vie. Ces ruches seront peuplées d'abeilles de la sous-espèce locale adaptée à leur environnement et représentante d'une évolution harmonieuse et donc réussie avec le biotope. Elles produiront des essaims natifs pour que la nature retrouve en son cœur des abeilles sauvages. Celles-ci seront envoyées comme de véritables messagères de notre conscience en tant que passerelle vers le vivant.

Cela permettra à ce lieu endeuillé d'être porteur d'espoir et d'avenir pour que la souffrance y soit transcendée en éveil de conscience.

**Téléchargez le dossier de presse complet**

